

Bonn

Internetpreis für Stadtplanungsamt

[25.6.2003] Der Informationskreis für Raumplanung hat den Web-Auftritt des Stadtplanungsamts Bonn für seine beispielhafte Bürgerbeteiligung ausgezeichnet.

Das Bonner Stadtplanungsamt erhält den diesjährigen Internetpreis des Informationskreises für Raumplanung (IfR). "Es ist gelungen, die Bürger mithilfe des Internets über die planungsbezogenen Aktivitäten zu informieren und so zur aktiven Mitwirkung einzuladen", begründet der Juryvorsitzende Frank Schröter die Entscheidung. Die Bonner Beiträge haben sich gegen zahlreiche deutsche Mitbewerber durchgesetzt. Insbesondere zeichnen sich die Seiten durch übersichtlich gestaltete Projektbeschreibungen und eine hohe Informationstiefe aus. Weiter führt Schröter aus: "Das Angebot der Bundesstadt Bonn überzeugt auch deshalb, weil die gesamte Palette der kommunalen Planung aufgezeigt wird und hierbei der Bürgermitwirkung breiten Raum gegeben wird". Der Web-Auftritt beinhaltet neben Bebauungsplänen auch Informationen zur Agenda 21 sowie zum Nahverkehrsplan und der Straßenraumgestaltung. Die Bürger können zudem Planungen auch als -Dokumente herunterladen. Der Internet-Preis des IfR wurde bereits zum vierten Mal vergeben. Die Auszeichnung wird im Rahmen der IfR-Jahrestagung "Raum-Planung-Internet - Mehr Transparenz und Demokratie?" am 19. September in Gelsenkirchen verliehen.

<http://www.bonn.de>

Stichwörter: Bonn, Nordrhein-Westfalen, Stadtplanung

Quelle: www.kommune21.de